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ブロック別 支部ＨＰ責任者 リモート交流会 議事録

2021年11月09日（火） 13:00～15:00

メンバ－
 ※敬称略

【１】中山委員長より　… これまでのブロック別リモート交流会により、支部HPのありたい姿：閲覧者の増加を目指し

【２】メルマガ（メール配信）を中心とした情報交換

中山委員長、吉田
さん、森本さん、中
村さん、東さん
に参加頂きました

　　　新着情報のタイトル（骨子）程度で大変シンプル。記事のURLはトップを指すように固定して表現している。

　情報がサムネール付で一覧表示されるため、必要分を選択し、一部文章を変更する程度で完了。

　配布先も班や同好会など何種類かのリスト管理ができる。課題は配信エラーが確認できない点。

・BCCで大量に配信すると受け取り側でエラーになり、個別対応が必要で手間がかかっている。

　　　今後は動画担当も増やして行く予定。時間がかかっても一人でやろうとせず、体制を強化することが重要。

　メールを配信するとHPのページビューがアップするので有効（全会員平均0.7回→1.2回に増。さらに増える）

　　　参考：大阪市内支部ではメルマガの登録ボタンを作成しているとのこと。（発信は自動の模様）

・入会の際のメールアドレス必須化について、本部として用紙の対応済み。

・80歳以上の会員は支部便りしか見ず、HPもメールも見ないという方ばかりの実態あり。→割り切るしかないか。　

　HPの記事投稿に対してのモチベーションを高めるため、ベスト20等各種データを発信している。

　また、コロナで中断していた対面会議については、来年3月18日～19日（案）に合宿実施を検討しているとのこと。

　６つの取り組みとそのPDCAを回して行くことの重要性等についてお話し頂いた。

・HPは月15件投稿しており毎週HP更新情報をメール発信。発信都度HPのページビュー増加（月に山が4つ）。

　メルアドエラーは本人が修正することをわかっていない会員がいる。メールを欲しがらない会員が一定存在。

・月一回活動報告メールを発信し、HP側からは発信していない。メルアドはHP責任者が集中管理している。

　→（先進例）2-3年かけて同好会のHP委員も含めて投稿者の体制づくりを行い、現在計22-23人体制を構築。

・メルマガの前にそもそもHPのコンテンツが少ないのが悩み。

　　　尚、支部便りはHPに掲載した中から10人ぐらいで選んで掲載している。

　　　メルマガというより「新着情報」をHP掲載都度、時間指定で6:00に発信（月22-23件）。メール本文はその回の

　特にdocomoなどキャリア系のメールは設定を変更してもらわねばならず、少々ハードルが高い。

　作成はいたって簡単で一人で10分程度で可。WordPressのプラグインらしく、メール作成にあたってHPの新着

　2020年1月より421名の会員にメール発信。55％は閲覧、45％は未開封（個人別に開封状況が把握できる）

・WordPressのプラグインmailpoet2の活用事例紹介

【次回】 2022年1月に実施予定。別途「伝助」にて調整するのでよろしくお願いしたい。

・本部（HP委員）より　：　多くの支部から要望があった「acmailer」（acメーラー）を本部推奨の一斉メールのしくみ

　として展開して行く。現状不着メール管理ができない点等の解決のため、１月末にはフルに使えるようにする。

　一旦は全支部分の登録手配をしているが、利用希望の支部はhpcontactにて希望の旨連絡する。

　また、合わせて「FormMailer」も導入準備中。（3月の合宿では説明頂けるとのこと）


